



Erstes Heimspiel in der Kreisliga mit 3 Punkten besiegelt!

Am gestrigen Sonntag hatte unsere 1. Herren den TuS Lühnde zu Gast. Beide Mannschaften tasteten sich in den ersten 20 Minuten ungefährlich ab. Einziges Highlight der ersten Halbzeit waren auf beiden Seiten jeweils ein Abseitstor. Zur 2. Halbzeit fing unsere SG zwingender an, welches auch gleich mit dem 1:0 belohnt wurde. Nach Abschluss von Robin Coers parierte der Gästekeeper und klärte den Ball nicht entscheidend genug zur Seite. Dieses nutzte der mitgelaufene Max Osmers und netzte unter die Latte ein.

Zur Zeit keine leichte Aufgabe für Coach Maik Uibel die richtige Aufstellung bei der Verletztenliste zu finden. Trotzdem sind wir mit 4 Punkten in zwei Spielen gut gestartet.

Schon am Mittwoch sind wir bereits Gast beim SV Hildesia Diekholzen zum Kreispokalspiel.

Anpfiff 19:00 Uhr Sportplatz Diekholzen, In den Sundern 1

Nächste Begegnung:

Sonntag, 18.08. gegen die SG Wehrstedt/ Salzdetfurth um 15:00 Uhr, Uwe Surmann Str.

Unsere 2. Herren, die gestern spielfrei war, ist zu Gast bei dem TV DE Hotteln

Sportplatz Hotteln, Delmweg 1, 15:00 Uhr Anpfiff